

Nueva junta directiva en la AA.VV. Barrio de la Villa

Sus integrantes ya trabajan en las ya inminentes fiestas del barrio

Malu Toro

Jueves 9 de mayo de 2013 - 16:19



En el transcurso de la reunión celebrada el pasado 29 de abril quedó constituida la nueva Junta Directiva de la Asociación de Vecinos Barrio de la Villa.

Así, entre los cargos elegidos, José Tomás Valverde Ruíz seguirá desempeñando el cargo de presidente, mientras que la secretaría ha sido asumida por Vicky García Márquez, ejerciendo como tesorero y vicetesorera, Juan Castro González y Paqui Comino Cardeal respectivamente, además de los distintos

La nueva Junta ya trabaja de manera intensa en la preparación de las próximas fiestas del barrio, que se celebrarán durante la última semana del mes de mayo, coincidiendo con la celebración del Corpus Christi.